



CHAZAY-D'AZERGUES

En Lyonnais (*)

CHAPITRE X

1394 à 1455.

DOM BARTHÉLEMY ABBÉ, SEIGNEUR DE CHAZAY. — FONDATION DE LA PRÉBENDE DE SAINT-NICOLAS. — ANTOINE DE BRON, 1400-1411. — GUILLAUME DE LA GRANGE, 1411-1418. — JEAN DE BARJAC, 1418-1439. — PRISE DE CHAZAY PAR LES BOURGUIGNONS. — LES ÉCORCHEURS. — ANTOINE DU TERRAIL, ABBÉ, 1439 à 1455.

DANS le même temps Antoine du Terrail reçoit l'hommage de fief d'Antoine d'Albon, sire de Châtillon, pour sa maison de Chazay.

Cet Antoine était fils d'Amédée d'Albon, qui avait disparu en 1415 à la bataille d'Azincourt et qui avait hérité de son grand-père Thibaud, de la seigneurie de Châtillon-d'Azer-

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juillet 1890.